

Gasta más del doble que cualquier otro consejero

Goza de supernómina presidente del IEDF

Alberto Acosta

El presidente del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), Isidro Cisneros, está muy bien atendido.

Mientras que Cisneros, quien gana 113 mil 519 pesos mensuales, tiene 21 empleados que trabajan para él, el resto de los seis consejeros tienen, en conjunto, 36 personas a su cargo.

Cada consejero tiene tres asesores, una secretaria ejecutiva, una secretaria de unidad y un chofer, y en conjunto cobran 283 mil pesos mensuales, según el listado de nómina del IEDF, del que REFORMA tiene copia.

Incluido el salario del consejero presidente, la nómina de su oficina asciende a 647 mil pesos mensuales.

Cisneros y los demás integrantes del Consejo General del IEDF gastan dichos recursos aun en años que no son electorales, como el actual, en el

que sus actividades se limitan a imponer multas, capacitar personal y promover la cultura democrática.

Además, los señalados no son los únicos empleados a su cargo. Como presidentes o integrantes de las seis comisiones permanentes y de las seis provisionales que hay en el IEDF, disponen de más trabajadores.

En total, la nómina del Instituto Electoral del DF se compone de 549 trabajadores de estructura y 221 empleados por honorarios, quienes ocupan cargos a nivel central y en cada una de las 16 direcciones distritales.

En contraste, el consejero presidente del IFE, Luis Carlos Ugalde, tiene un equipo de 35 colaboradores, de los cuales 12 son asesores, cada uno con un sueldo mensual neto de entre 21 mil y 115 mil pesos.

Pero hay una "pequeña" diferencia: el registro electoral nacional es de 72 millones de personas, contra 7.2 millones del padrón en el DF.

Equipo completo

La oficina del presidente del IEDF la integran:

Consejero presidente	\$113,519
Secretario particular	55,462
Asesores (7)	43,614*
Secretarías ejecutivas (3)	21,967*
Analistas (5)	15,036*
Chofer	11,280
Recepcionista	5,952
Auxiliares de servicios (2)	5,952*
Secretaría auxiliar	3,541

*Sueldo por cada uno de los empleados.

Evalúan bancadas iniciativa del Ejecutivo

Claudia Salazar

Las bancadas del PRI y del Frente Amplio-Progressista crearon grupos de trabajo para analizar la iniciativa de reforma fiscal del Presidente Felipe Calderón, presentar sus propuestas y negociar sobre su contenido en las próximas semanas.

Los priistas convocaron a diputados, a senadores, y a una representación de los Gobernadores del tricolor en el tema de federalismo fiscal, para negociar con el Gobierno federal como bloque único.

Aceleran negociación en Senado

El Gobierno federal intensificará esta semana la negociación de la reforma fiscal con el Senado.

El presidente de la Comisión de Hacienda, el panista Gustavo Madero, dijo que este miércoles funcionarios federales expondrán a detalle el proyecto del Ejecutivo.

Además, informó Madero, mañana legisladores panistas del área económica analizarán el impuesto a la informalidad.

El senador panista Isabel Trejo agregó que hoy sostendrán una

"Este grupo hará una revisión exhaustiva de la reforma, queremos las corridas financieras del impacto de las propuestas de Hacienda para estudiar a fondo; no tenemos prisas ni estamos presionados, lo que es claro es que no hay las mismas condiciones que cuando se aprobó rápidamente la nueva Ley del ISSSTE", destacó el diputado Javier Guerrero.

El grupo del FAP está encabezado por diputados y senadores del PRD, PT y Convergencia, asesores de Andrés Manuel López Obrador en materia hacendaria, los secretarios de Finanzas de estados gober-

nados por el sol azteca y el Consejo Consultivo del Frente.

"El proyecto se va a someter a aprobación del Consejo Nacional del PRD el próximo sábado, y el miércoles siguiente lo presentamos en la Comisión Permanente.

"Nosotros no vamos a negociar con el Gobierno, sino en el Congreso con las otras fuerzas; qué tal si les gusta nuestra propuesta y van con nosotros", expresó el coordinador de los senadores perredistas, Carlos Navarrete.

Mientras tanto, el PAN no ha integrado ningún grupo negociador de la reforma hacendaria.

"La próxima semana, los diputados de las Comisiones de Hacienda y de Presupuesto vamos a externar lo que hemos recogido de los sectores, como el agropecuario u otros, que están preocupados, sobre todo por el nuevo impuesto llamado CETU.

"Analizaremos la iniciativa, revisaremos las dudas generadas en la opinión pública y los sectores, veremos si procede algún cambio con la iniciativa y podremos tener una posición", resaltó el diputado panista David Figueroa, secretario de la Comisión de Hacienda.

Adelantó que su partido podría promover algunas modificaciones a la propuesta del Presidente Calderón, a fin de lograr consensos.

Claudia Guerrero

Estados

Perdería los ayuntamientos de la capital y Fresnillo, y la mayoría en el Congreso

Retrocede el PRD en Zacatecas

PT y Acción Nacional acusan al gobierno estatal de hostigamiento policiaco y compra de votos

GERARDO FLORES, ALONSO URRUTIA

Zacatecas, Zac., 1° de julio. La Alianza por Zacatecas (Partido de la Revolución Democrática-Convergencia) se encaminaba a una derrota en las dos principales ciudades, la capital del estado, frente al Partido Acción Nacional (PAN), y Fresnillo, ante el Partido del Trabajo (PT), que postuló al perredista David Monreal, hermano del ex gobernador. Asimismo, sólo aventajaba en ocho de los 18 distritos, mientras los panistas y priistas se perfilaban para ganar en cuatro distritos cada uno y los petistas en los otros dos. Según datos preliminares del Instituto Estatal Electoral de Zacatecas, el PRD ganaba en 17 municipios y en 10 más enfrentaba disputas cerradas (actualmente gobierna 31 ayuntamientos). Sin embargo, de las principales ciudades sólo se perfilaba para ganar en Jerez (actualmente gobernada por el PAN) y Guadalupe. La gobernadora Amalia García emitió anoche un mensaje en el que reconocía: "Se conforma un nuevo escenario político caracterizado por la fuerza y vitalidad democrática que surge de la pluralidad (...) Les expreso que el gobierno del estado trabajará en forma coordinada y corresponsable con todos y cada uno".

Al cierre de la edición, con 51 por ciento de las casillas computadas, el panista Cuauhtémoc Calderón mantenía una cómoda ventaja de 37.6 por ciento, frente al priista Javier Suárez del Real, quien contendió como candidato externo del PRD-Convergencia, con 28 por ciento. A la derrota del sol azteca en la alcaldía se sumaba la del segundo distrito de la capital. En Fresnillo, el municipio más poblado del estado, el ex gobernador Ricardo Monreal casi aseguraba haberle ganado a García Medina a lograr que Rodolfo Monreal le deje el cargo a su hermano David. Con 45 por ciento de los votos computados, el PT tenía 36 por ciento de los sufragios frente a 31 por ciento de la

Alianza por Zacatecas, que postuló a Sara Buerba, quien en febrero venció en la elección interna a David Monreal. Hacia las 22 horas, el PAN ofreció una conferencia de prensa en la que anunció victorias en 10 municipios, entre ellos la capital, y en los distritos 2, 3, 16 y 17. Los panistas señalaron que la victoria en la ciudad de Zacatecas se logró con ayuda de una operación especial "para contener las acciones gubernamentales". En tanto, el PRI aventajaba en 24 ayuntamientos, entre ellos Sombrerete y Pinos, y en los distritos 10, 13, 14 y 15. En Fresnillo, el apoyo de los Monreal permite al PT ir adelante en la alcaldía y en los dos distritos de esa ciudad, así como en otros cinco ayuntamientos.

La participación ciudadana osciló entre 45 y 60 por ciento según los municipios, de acuerdo con datos del IEEZ. Las elecciones transcurrieron entre descalificaciones y denuncias de irregularidades, con una recurrente: la compra de votos. Tanto el PAN como el PT acusaron al gobierno del estado de usar a la policía para hostigar a la oposición. El dirigente estatal panista, Martín Gámez, dijo que los miembros de su partido fueron perseguidos por agentes estatales y municipales como "medida desesperada" del gobierno del estado para intimidar a los *cazmapaches* que vigilaban la jornada electoral. El panista responsabilizó de estas acciones "represivas" a la Procuraduría General de Justicia del estado y a la Alianza por Zacatecas. Gámez presentó cinco videos en los cuales militantes del partido presuntamente eran perseguidos por unas cinco patrullas de la policía estatal preventiva. En otro la policía estatal se aprestaba a irrumpir en una casa para detener a un panista que, según denuncia de un militante perredista, intentaba comprar votos. Por otra parte, José Narro Céspedes, dirigente estatal del PT y candidato a la presidencia municipal de Zacatecas, aseguró que su casa de campaña fue sitiada por policías para "amedrentar a los votantes". Narro agregó que operadores del gobierno del estado estuvieron repartiendo despensas, cemento y tequilas a los electores. El vocero de la Alianza por Zacatecas, Elías Barajas, quien encabeza la lista plurinominal al Congreso, informó de la detención de Ubaldo López, a quien se le encontró en la bolsa con 100 mil pesos, dinero que presuntamente usaría para comprar votos en favor del candidato panista a la alcaldía de Zacatecas, Cuauhtémoc Calderón.

El *tricolor* dice haber ganado la capital y Ciudad Juárez

Reportan en Chihuahua abstención mayor a 60%

Acusan a policías de intimidar a votantes y apoyar a AN / Falsifican documentos de Fepade para intimidar a priistas

MIROSLAVA BREACH VELDUCEA, RUBEN VILLALPANDO

Chihuahua, Chih., 1° de julio. La jornada electoral transcurrió entre un abstencionismo que podría superar 60 por ciento, reportes de proselitismo ilegal de priistas y panistas y denuncias constantes de conductas irregulares de policías municipales y agentes de la Procuraduría General de la República (PGR). Al cierre de las casillas (alrededor de las 19 horas) los candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a las presidencias municipales de Ciudad Juárez y Chihuahua, José Reyes Ferriz y Alejandro Cano Ricaud, respectivamente, se proclamaron vencedores. Sin embargo, a las 21:30 horas, el candidato del PAN a la alcaldía de esta capital, Carlos Borruel Vaquera, también se dijo ganador. En contraste, en la sede municipal del PRI, donde empezaba a prepararse un festejo, se cancelaron la rueda de prensa que ofrecería Alejandro Cano y la concentración de simpatizantes. De acuerdo con el Programa de Resultados Preliminares (PREP), al computarse 70 por ciento de las casillas en el municipio de Chihuahua, la votación era sumamente cerrada. La Alianza por Chihuahua (PRI-Panal) aventajaba con apenas 200 votos al panista Carlos Borruel: 83 mil 870 votos, frente a 83 mil 598, es decir, 47.66 contra 47.55 por ciento. En Ciudad Juárez, con 29 por ciento de las casillas computadas, el candidato del PRI, José Reyes Ferriz, sumaba 42 mil 319 votos, contra 32 mil 155 del abanderado del PAN, Sergio Pedro Holguín.

En Ciudad Delicias y Cuauhtémoc también se perfilaban resultados favorables para el PRI, en tanto que Acción Nacional aventajaba en Hidalgo del Parral. Al cierre de esta edición la tendencia no permitía confirmar la integración del Congreso del estado, pese a que los primeros resultados mostraban ventaja de los candidatos del *tricolor* en tres de los cinco distritos de la capital del estado y en cuatro de seis de Ciudad Juárez. Según un reporte del Instituto Estatal Electoral (IEE), basado en su Programa de Información de la Jornada Electoral (PIJE), la participación en estos comicios para renovar 67 alcaldías y 33 escaños del Congreso local y elegir 67 síndicos apenas alcanzó 36 por ciento. La jornada se desarrolló en calma, con incidentes menores entre los que destacó una queja del PRI para que el IEE investigue una serie de oficios, presuntamente girados por la PGR, que amanecieron pegados en los domicilios de presidentes seccionales del *tricolor*, en los cuales se les informaba que "en la base de datos se encuentran registrados como coartor (sic) de votos, mejor conocido como *mapache*, para las elecciones que se llevarán a cabo el domingo en la ciudad de Chihuahua". Tras solicitar información a la PGR, el presidente del IEE, Fernando Herrera, informó que la titular de la Fiscalía Especial Para Delitos Electorales, Areli Gómez, se deslindó formalmente del oficio, al que calificó de apócrifo, y dio a conocer que la Fepade interpuso una denuncia penal contra quien resulte responsable por el documento. En un comunicado, la Fepade informó que hasta ese momento no se había presentado una denuncia relacionada con el envío de los supuestos documentos anónimos en los cuales se amenazaba a presidentes seccionales priistas con acusarlos de delitos electorales y encarcelarlos.

El PRI responsabilizó a los panistas de utilizar las instituciones federales de procuración de justicia con fines políticos. En Ciudad Juárez, a las 18:35 horas el priista José Reyes Ferriz dijo haber ganado con una ventaja de 20 puntos porcentuales sobre el empresario panista Sergio Pedro Holguín Lucero, a pesar de la "*guerra sucia*" de los panistas. A las 21 horas, Holguín aceptó en conferencia de prensa que las tendencias le eran desfavorables, pero esperará los resultados oficiales.

Adonay Sierra Avilés ya gobernó dos veces Yobaín, pero con las siglas del PRI